



Fuerzas Armadas saludan a su primera comandanta suprema 994.9

# Fuerzas Armadas, saludan a su primera comandanta suprema, Claudia Sheinbaum

Tengan la certeza, les dije, "que nunca emitiré orden alguna que vulnere el orden constitucional o los derechos humanos del pueblo de México"

**Cecilia Higuera Albarrán**  
nacional@cronica.com.mx

Con la reforma constitucional que establece a la Guardia Nacional como parte de la Secretaría de la Defensa Nacional para garantizar la seguridad pública, "para los que critican que esto es militarización, es totalmente falso. En nuestro país no hay estado de excepción, no hay violaciones a los derechos humanos, lo que hay es más democracia, más libertades y Estado de derecho", estableció la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

En su primer evento formal, ya como presidenta Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, se reunió con las y los integrantes de las fuerzas armadas del país, ante quienes declaró: "como lo he dicho en otras ocasiones, tengan la certeza que nuestro origen humanista por el profundo respeto que tengo a nuestras fuerzas armadas "nunca emitiré orden alguna que vulnere el orden constitucional o los derechos humanos del pueblo de México".

Durante la Ceremonia de salutación de las Fuerzas Armadas y Guardia Nacional, a la Presidenta Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, que se llevó a cabo en del Campo Marte, la comandanta suprema de las fuerzas Armadas, Sheinbaum Pardo enfatizó que ella, como "comandanta Suprema de las Fuerzas Armadas, fue electa por voto popular, es una civil".

Orgullosamente, añadió, las fuerzas armadas mexicanas tienen una tradición civilista, esto significa que honrosa y lealmente las fuerzas armadas siempre han obedecido al mando civil como lo establece la Constitución Política de nuestro país.

Resaltó que parte de la profunda transformación que vive el país, es el hecho de que por primera vez México tiene una mujer presidenta así como las fuerzas armadas por primera vez en la historia tienen una comandante Suprema de las Fuerzas Armadas, "las fuerzas armadas también han visto más mujeres participar en todos los ámbitos y estoy segura de que seguirá así, porque las mujeres tenemos capacidad voluntad y no somos menos que los hombres.

Sostuvo que en esta nueva etapa de transformación con honestidad, con amor al pueblo, y a nuestra patria, nos tocará juntas y juntos seguir fortaleciendo la paz, la seguridad y atender siempre con humanismo disciplina y valor los proble-

mas que tengamos juntas y juntos que enfrentar.

Tenga la certeza que haremos de México un país todavía más próspero justo e igualitario y seguiremos engrandeciendo la dignidad y el orgullo de ser mexicanas y mexicanos

Resaltó que los seguirá convocando para que continúen apoyando en la construcción de proyectos estratégicos como trenes de pasajeros y más puertos.

Asimismo, señaló que está en el Congreso de la Unión la reforma para garantizar que el salario mínimo de maestras y maestros de educación básica, médicos, enfermeras, así como de soldados, marinos y efectivos de la Guardia Nacional "sea equivalente de manera progresiva al salario promedio del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Como Presidenta de la República sé lo que significa también el sacrificio que las familias hacen por ustedes y por México, "feliciten de mi parte a sus familias madres, hijos e hijas que sepan que tienen hijos e hijas extraordinarios grandiosos en las fuerzas armadas de México, que haremos además juntos y juntas cosas extraordinarias porque estamos viviendo tiempos virtuosos con fuerzas armadas humanistas visionarias y ejemplares" •